

## Pressemitteilung

17. Mai 2022

### **Heiligkreuz-Viertel: Erste Straßen, Gehwege und Plätze werden gestaltet**

WEISENAU. Im Heiligkreuz-Viertel startet nächste Woche im nord-westlichen Bereich in der Nähe des Quartierszentrums der Endausbau der ersten Straßenabschnitte. Dabei geht es zunächst um die Straßen, Parkplätze, Baumplätze und Gehwege entlang der Annemarie Renger Straße 1a bis 1f, sowie 5 und 7.

Die Arbeiten starten voraussichtlich am Dienstag, 23. Mai 2023 und dauern bis in den Oktober hinein. Die neuen Straßen sind auf eine Breite von 6,50 Meter angelegt und umfassen neben 250 Metern Asphaltdecke rund 80 Metern Pflasterdecke und zusätzlich 35 öffentliche Parkplätze sowie Gehwege.

Auch der Vorplatz zwischen Annemarie-Renger-Straße 1 und 3 wird neugestaltet: Hier ist ein attraktiver Fontänen-Platz mit 9 Wasserfontänen vorgesehen. Insgesamt werden in diesem ersten neuen Straßenabschnitt etwa 50 Bäume neu gepflanzt. Zusätzlich ist eine E-Ladesäule geplant sowie Fahrradabstellmöglichkeiten.

#### **Michael Theurer**

Pressesprecher  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Mainzer Stadtwerke AG  
Fon (06131)12 60 60  
Fax (06131) 12 9 60 60  
Michael.Theurer@mainzer-stadtwerke.de  
[www.mainzer-stadtwerke.de](http://www.mainzer-stadtwerke.de)